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HEIMATVEREIN HARTEFELD-VERNUM E.V. 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom14.03.2023 
 
Am 14.03.2023 fand in der Gaststä e „Zur Dorfschmiede“ in Hartefeld, die in der der Satzung 
vorgeschriebene Jahreshauptversammlung des Heimatvereins sta . 
Zu der in der Einladung genannten Tagesordnung wird folgendes festgehalten: 
 
Zu 1. Begrüßung: 
Die Vorsitzende Dominika Blomberg eröffnete um 20.01 Uhr die Versammlung und konnte 18 
Mitglieder zur Jahreshauptversammlung begrüßen. (siehe Anlage) 
Entschuldigt ha en sich: Norbert Clance , Friedhelm Dahl, Tristan Wolters, Nicole van de Kamp, 
Dieter Rometsch, Herbert van Stephoudt und Ernst Stenmans. 
An die verstorbenen Mitglieder Egon Schmidt und Hartmut Rudolph wurde in einer 
Schweigeminute gedacht. 
Die Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 26.04.2022 war den Anwesenden vor der 
Versammlung zugekommen und wurde eins mmig genehmigt. 
 
Zu 2. Wahl von 2 S mmzählern 
Wegen der heute anstehenden Wahlen bat die Vorsitzende um Vorschläge für zwei S mmzähler. 
Aus der Versammlung wurden Sabine Kiesel und Willi Maas vorgeschlagen. Die Beiden wurden 
eins mmig zu S mmzählern gewählt und nahmen die Wahl an. 
 
Zu 3. Bericht der Geschä sführerin 
siehe Anhang Geschä sbericht 2022 
 
Zu 4. Bericht des Schatzmeisters 
Da Tristan Wolters aus Berufsgründen nicht an der Versammlung teilnehmen konnte, berichtete 
die Vorsitzende über die Finanzsitua on. Sie trug jeweils die wich gsten Einnahme- und 
Ausgabeposten vor. Bei Einnahmen von 3381,70 € und Ausgaben von 2677,90 € betrug der 
Kassenbestand am 31. Dezember 8553,66 €. 
 
Zu 5. Bericht der Kassenprüfer 
Die Kasse des Heimatvereins war von den gewählten Kassenprüfern Willi Maas und Gabriele 
Wochnik geprü  worden. Willi Maas berichtete von der Kassenprüfung und bescheinigte dem 
Schatzmeister eine ordnungsgemäße Kassenführung. Er beantragte die Entlastung des gesamten 
Vorstandes. 
 
Zu 6. Entlastung des Vorstandes 
Für die Vereinsführung im Geschä sjahr 2022 wurde dem Vorstand von der Versammlung 
eins mmig Entlastung erteilt. 
 
Zu 7. Berichte der Arbeitskreise 
Für den Arbeitskreis Historie erläuterte Günter Wochnik, der den Arbeitskreis wieder belebte, die 
Rubrik „Rund um den Kirchturm“. Diese findet man auf unserer Homepage. 
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Es sind alte Artikel aus den Heimatkalendern, die bis zur heutigen Zeit ergänzt oder fortgeführt 
werden. Wer hierzu einen Beitrag leisten kann und sich auch nur eines Themas annimmt ist 
herzlich willkommen. 
Die Arbeitskreise Dorfgestaltung und Natur ruhen zurzeit. Die Aufgaben werden über die 
Vorstandsarbeit geleistet. 
 
Zu 8. Vorstandswahlen 
Die Posten stellvertretende/r Vorsitzende/r, Geschä sführer/in und 2. Beisitzer/in standen zur 
Wahl. 
Unter der Leitung der Vorsitzenden Dominika Blomberg wurde nach Abfrage per Handzeichen wie 
folgt gewählt. 
Der Vorstand schlug die Wiederwahl von Ju a Bergers vor. Aus der Versammlung erfolgten keine 
weiteren Vorschläge. Ju a Bergers wurde für die nächsten zwei Jahre wieder eins mmig mit 1 
Enthaltung zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Sie nahm die Wahl an. 
Als Geschä sführerin schlug der Vorstand die Wiederwahl von Angela Görtz vor. Es erfolgten keine 
weiteren Vorschläge. Angela Görtz wurde zur Geschä sführerin für die kommenden zwei Jahre 
eins mmig mit 1 Enthaltung wiedergewählt. Auch sie nahm die Wahl an. 
Dana Konz stand nicht mehr zur Kandidatur als 2. Beisitzerin zur Verfügung. Vom Vorstand wurde 
Nicole van de Kamp, die nicht an der Versammlung teilnehmen konnte, vorgeschlagen. Da es keine 
weiteren Vorschläge aus der Versammlung gab, bat die Vorsitzende um Handzeichen. Nicole van de 
Kamp wurde eins mmig zur 2.Beisitzerin gewählt. Sie ha e vorher schri lich ihre Wahlbereitscha  
und die Annahme im Falle der Wahl bestä gt. 
 
Zu 9. Wahl der Kassenprüfer für 2023 
Willi Maas scheidet turnusgemäß aus. Aus der Versammlung wurde Richard van de Kamp 
vorgeschlagen. Er wurde mit 1 Enthaltung eins mmig gewählt. Kassenprüfer für das Geschä sjahr 
2023 sind somit Gabriele Wochnik und Richard van de Kamp. 
 
Zu 10. Planungen für 2023 
Die Vorsitzende Dominika Blomberg gab folgende Termine und Vorhaben für das Jahr 2023 
bekannt, die der Heimatverein selbst durchführen bzw. woran er sich beteiligen will: 
25.03.2023  Frühjahrsputz am Dreieck Kröll 
Anfang Mai  Au ängen der Blumenampeln 
04.06.2023  Pfarrfest 
09.09.2023  Familientag (save the date) 
16.09.2023  World-Clean-Up Day  
25.11.2023  Lichtermarkt am “Alten Pfarrhaus“ 
01.12.2023  Christbaumschmücken 
 
Zu 11. Verschiedenes 
a.)  Das Gieß-Team für die Blumenampeln sucht Verstärkung. Fam. Konz ha e den  

Vorstand bereits unterrichtet, dass sie nicht mehr zur Verfügung stehen. 
Zurzeit gehören dem Gieß-Team an: Gerd van den Kamp, Günter Wochnik,  
Dieter Rometsch/Alois Möllenbeck, Richard van den Kamp und Angela Görtz 
Falls sich noch jemand finden würde, wären alle Beteiligten 4mal im Jahr eine  
Woche im Einsatz (alle 4-5 Wochen). 
Da auf der Versammlung niemand gefunden wurde, wird per Mail die Anfrage  
an die Mitglieder gestellt werden. 
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b.) Ju a Bergers stellte die eigens für den Heimatverein kreierten Tassen vor. Hier  
ist die Allee der Festke enträger, das Drachentöchterbeet, das Krokodil und  
Insektenhotel am Dreieck Kröll und die Blumenampeln mit Gießwagen  
abgebildet. Die Tassen sind für 13,50 € käuflich zu erwerben. 

c.)  Bärbel Hänsch lud alle Mitglieder zur Einweihung des neuen Bücherschrankes  
am 28.04. um 15.30 Uhr auf den Marktplatz ein. Der Bücherschrank wird  
gesponsort von der Stadt, den Stadtwerken und Westenergie. Die Betreuung  
übernimmt das Team der Bücherei Hartefeld. 

d.) Bärbel Hänsch erkundigte sich, ob der Vorstand zur morgigen Veranstaltung der beiden 
Ortsbürgermeister Norbert Clance  und Friedhelm Dahl zum Thema:  Veranstaltungsort: 
Dorfschmiede? eingeladen wurden. Sie bat darum auch das Thema Pfarrheim, welches die 
Kirche verkaufen wolle, mit in die Planungen einzubeziehen. Die Bücherei ist auch im 
Pfarrheim untergebracht. Dominka Blomberg, die an der Veranstaltung teilnehmen wird, 
no erte sich dies. 

e.) Ein Antrag für das Projekt des Landes NRW 2000*1000 € soll noch gestellt werden.  
 
 
Um 20.48 Uhr schloss die Vorsitzende die Versammlung. 
 
 
Protokollführerin: gez. Angela Görtz 


